
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Stadtrates 
vom 22.09.2022

Top 12 Antrag Bündnis 90/Die Grünen vom 05.07.2022 „Hausbäume für Merzig“

Fraktionsvorsitzender Borger (Bündnis 90/Die Grünen) erklärt, es habe parteiübergreifend einen 
Konsens gegeben, dass man dem Vorbild der Stadt Saarlouis folgen wolle, wo dies bereits mit 
Erfolg gemacht werde. Da gebe es eine Blaupause mit allen Inhalten, z.B. das Vertragsverhältnis 
mit den Eigentümern etc. Man könne so dieses Programm auch auf Merzig übertragen, da es 
idealerweise auch das Ansinnen der Verwaltung unterstütze, mehr Bäume in die Stadt zu bekom-
men. Das Vorhaben werde zu 90 % bezuschusst. Im Fachausschuss sei signalisiert worden, dass 
man so was angehe. Daher werbe er dafür, dass dies hier, wie im Ausschuss, beschlossen werde.

Der Vorsitzende bestätigt, die Verwaltung wolle dies entsprechend umsetzen. Man prüfe dies. 
Man werde aber gleichzeitig auch mit dem 300-Bäume-Projekt auf Wünsche von einzelnen Orts-
vorsteher eingehen. Damit nicht nur auf noch versiegelten Flächen Bäume gepflanzt werden 
könnten, sondern teilweise auch in grünen Bereichen.

Beschluss:

Die Stadtverwaltung wird damit beauftragt, die Einführung des Projektes „Hausbäume für Mer-
zig“ zu prüfen.

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen

25 0 0

Stadtratsmitglied Giuseppe D’Auria (SPD) hat an der Abstimmung nicht teilgenommen.
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